



感謝の気持ちを伝えた

「6年生を送る会」

2月28日、新型コロナウイルス感染拡大防止の対応もあり、6年生を送る会を予定より早めて実施しました。内容的には、多少短縮したところもありましたが、鼓笛隊の引継ぎに続き、各学年からの発表ありと、思い出に残る内容でした。そして、会のねらいである「6年生に感謝の気持ちを表すこと」はぶれのない心温まる集会でした。

特に、集会の企画・準備の中心になった5年生の活躍ぶりはすばらしいものでした。会場の飾り付け、会の進行、下級生の世話と大活躍でした。日頃から6年生と接する機会も多く、当然思い入れもあるとは思いますが、最上級生になるという自覚があらわれていたように感じました。頼もしく感じました。また、招待された6年生の下級生を温かく見守るやさしいまなざしが印象的でした。



6年生感謝の集い ～ありがとうございました～



2月27日、本校教職員全員が、6年生による「感謝の集い」に招待を受けました。本当に心温まる会で、子どもたちの思い、優しさが十分伝わる会でした。本当にありがとうございました。6年生は6人ですが、とても6人で企画・準備・運営したとは思えないような内容盛りだくさん、そして思いの詰まった会でした。お茶をしながらの楽しいお話、グループ対抗のゲーム、音楽の発表・・・6年生とのいい思い出の時間になりました。子どもたちが自分たちの力で会を運営していく姿は頼もしくさえありました。成長を感じました。子どもたちの思いに答えて、教職員からも歌をプレゼントしました。



ありがとう 6年生

